
 

  

 

An Frau  
Oberbürgermeisterin 
Jutta Steinruck 

 
Ludwigshafen, 20.08.2023 

 

 
Anfrage zur Sitzung des Hauptausschusses am 04.09.2023  
Taubenproblematik 
 
Sehr geehrte Frau Steinruck, 
 

Am 25.04.2022 hat der Stadtrat auf Antrag der SPD- und FWG-Frak-
tion beschlossen die Einrichtung von Taubenschlägen insbesondere in 
der südlichen Innenstadt zu prüfen. Insbesondere der Speicher des 
Stadthauses in der Bismarckstraße 29 erschien besonders geeignet. 
Der Tierschutzverein Ludwigshafen und Umgebung hatte sich bereit 
erklärt auch finanzielle Unterstützung zu leisten. Inzwischen hat sich 
die Problematik weiter verschärft. 
 
Wir erbitten zu diesem Punkt einen Sachstandsbericht und insbeson-
dere die Beantwortung der folgenden Fragen: 
 
1. Wie sieht die Verwaltung die Taubenproblematik im Bereich um den 
Berliner Platz? 
 
2. Mit welche Möglichkeiten soll eine Verbesserung (Reduzierung der 
Taubenzahl und der Verunreinigungen) erreicht werden? 
 
3. Wann ist mit einer Umsetzung zu rechnen? 
 
4. Wird die Hilfe des Tierschutzvereins noch benötigt? 
 
 
 
 

Mit freundlichen Grüßen 
 
Dr. Rainer Metz 
FWG-Fraktionsvorsitzender 



 

 

 
                                             


